

+33 (0)4 50 79 69 60
info@drdewulf.com

www.drdewulf.com

INJECTIONS TOXINE BOTULIQUE pour HYPERHIDROSE

La transpiration excessive (hyperhidrose) est une pathologie définie par une production excessive de sueur par des glandes sudoripares eccrines, dépassant les quantités nécessaires à la régulation de la température corporelle. Elle peut être gênante chez certaines personnes. Au-delà de l'aspect esthétique, elle peut également avoir un impact important au niveau de la vie sociale, professionnelle ainsi que dans la vie privée.

Les injections de toxine botulique sont une solution efficace. La toxine botulique est autorisée depuis de nombreuses années maintenant pour traiter l'hyperhidrose palmaire, plantaire et/ou axillaire. En agissant sur les terminaisons nerveuses cholinergiques, la toxine bloque la production de la transpiration dans les glandes sudoripares.

En pratique, les injections se font au cabinet du Dr De Wulf. Une crème anesthésiante appliquée 1 à 2 heures avant le rdv, peut aider à rendre les injections moins douloureuses. Le Dr De Wulf injectera le produit selon un quadrillage déterminé dans le derme superficiel, point par point. L'effet de la toxine apparaît à partir de 3 jours après les injections et dure environ 6 à 8 mois.

Bien que cette solution soit efficace, elle reste donc temporaire.

Risques :

- Localement : quelques zones de rougeurs ou hématome aux points d'injections : bénignes et transitoires.
- Sécheresse cutanée transitoire.
- Résultats insuffisants : rare pour les aisselles, plus fréquent dans les zones des mains ou pieds.
- Trouble musculaire transitoire dans la zone traitée (lié à l'action musculaire de la molécule (à rapporter au médecin).

ContreIndications :

- Allergies connues à l'albumine ou à l'œuf
- Grossesse ou risque de grossesse
- Pathologie neuromusculaire

J'ai pris connaissance de ces informations et j'ai compris le déroulement, les précautions et les suites et les complications possible.

Nom et Prénom :

Date :

Signature :